

Falleció un hombre que se quemó íntegro en un incendio de malezas

Este domingo por la tarde, siendo las 19.30, se produjo un incendio de malezas en calle Tirasso al 1200, donde personal de bomberos actuó para sofocar las llamas. En una acequia hallaron un hombre que había sufrido graves quemaduras intentando mitigar el fuego.

El mismo fue trasladado de inmediato al hospital Schestakow, donde fue internado en terapia intensiva, pero por la gravedad de las lesiones sufridas y la inhalación de humo y monóxido de carbono, se registró su deceso alrededor de las 3 de esta madrugada. Por el hecho se abrió una causa por «averiguación muerte» e instruye personal de la Comisaría 8ª.